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L’ABC de la vie d’une députée

ANDRÉANNE LAROUCHE
Votre députée de Shefford
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La fin de session aura été pour le moins chaotique, 
notamment avec une nuit blanche dédiée à voter le 8 
décembre dernier. Ces votes, pour la plupart routiniers, 
auraient pu être regroupés en une dizaine de votes sur 
les crédits budgétaires, mais se sont plutôt transformés 
en un cirque de 132 votes, forçant les élus à passer 
des heures et des heures en Chambre. Heureusement, 
grâce au vote électronique, j’ai pu procéder à la moitié 
de mes votes à distance!

Les travaux parlementaires ont finalement été ajournés 
le vendredi 15 décembre et reprendront le lundi 29 
janvier.

Bilan de l’automne
En attendant de voir ce que nous réserve 2024, je prends 
le temps de faire du travail dans la circonscription. Nous 
tiendrons notre caucus présessionnel du 23 au 25 jan-
vier à Chicoutimi, durant lequel mes collègues du Bloc et 
moi établirons les priorités pour la session à venir.

À mon retour à Ottawa, le projet de loi C-319, loi modifiant 
la Loi sur la Sécurité de la vieillesse (montant de pleine 
pension), voté en deuxième lecture le 5 octobre dernier, 
sera étudié par le Comité permanent des ressources 
humaines, du développement des compétences, du 
développement social et de la condition des personnes 
handicapées (HUMA). J’y serai appelée comme témoin 
afin d’expliquer pourquoi il faut augmenter d’au moins 
10% la prestation de Sécurité de la vieillesse pour tous 
les aînés dès 65 ans, et pourquoi il faut relever de 5000 
$ à 6 500 $ le seuil de revenu qu’un aîné peut cumuler 
sans être pénalisé par des coupes dans l’allocation du 
Supplément de revenu garanti.   

Nous surveillerons également de très près les décisions 
entourant le remboursement du compte d’urgence pour 
les entreprises, le CUEC, dont la date butoir prévue est le 
18 janvier. Nous avons priorisé cet enjeu durant l’automne 
et continuerons à évaluer les effets de cette mesure sur 
les PME d’ici, car plusieurs peineront à rembourser ce 
prêt dans le contexte inflationniste actuel. Repousser la 
date butoir pourrait faire une différence non négligeable 
pour une entreprise et lui permettre de survivre et prospé-
rer plutôt que de mettre la clé sous la porte.

Merci à l’équipe et aux bénévoles de Nez 
rouge Granby !
En tant que présidente d’honneur régionale de la 40e 
édition de Nez rouge Granby, je ne peux passer sous si-
lence le travail acharné de l’organisation et de tous les 
bénévoles qui œuvrent à faire un formidable succès de 
ce service de raccompagnement, qui a permis de sau-
ver tant de vie au fil des ans. Je tiens aussi à remercier 
les personnes qui font appel à Nez rouge, puisque les 
dons recueillis iront à La maison des jeunes de Granby 
La Barak. On se dit à l’an prochain !


